
10 Pièces

423 m²

Réf. 1299 VA

2 415 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-aix-en-provence-3231276.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-aix-en-provence-3231276.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-aix-en-provence-3231276.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-aix-en-provence-3231276.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-aix-en-provence-3231276.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-aix-en-provence-3231276.html


Au  coeur  du  prestigieux  quartier  Mazarin  à  Aix  en  Provence,  à

seulement  2  pas  du  célèbre  Cours  Mirabeau.  Installé  au  sein  d'un

magnifique  Hôtel  Particulier  datant  des  17ème  et  19ème  siècles,  cet

appartement  offre  une  surface  au  sol  de  plus  de  400m2.  Du  côté  du

17ème  siècle  une  surface  d'environ  180m2,  dans  laquelle  vous

découvrirez de vastes pièces de réception donnant sur un jardin calme

et  ensoleillé,  ses  cheminées  anciennes,  sa  belle  hauteur  sous  plafond

d'environ  5mètres,  ainsi  qu'une  autre  partie  du  19ème  siècle  (180m2

environ)  complètent  ce  1er  étage.  Au  2ème  étage  :  des  combles

pouvant ...

In the heart of the prestigious Mazarin district in Aix en Provence, just 2 steps from

the famous Cours Mirabeau. Installed in a magnificent private mansion dating from

the  17th  and  19th  centuries,  this  apartment  offers  a  floor  space  of  more  than

400m2.  On  the  17th  century  side,  a  surface  area  of  approximately  180m2,  in

which  you  will  discover  large  reception  rooms  opening  onto  a  calm  and  sunny

garden, its old fireplaces, its beautiful  ceiling height of approximately 5 meters, as

well as another part of the 19th century (approximately 180m2) complete this 1st

floor. on the 2nd floor: attic ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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